

02/2025

Schulblatt

Schule Würenlos

02/2025 ■ **Kommen und Gehen**

NORBERT LANG (20 JAHRE)

Nach 20 Jahren an der Musikschule Würenlos verabschiedeten wir Ende des Schuljahres 2024/2025

Norbert Lang. In diesen zwei Jahrzehnten hat er nicht nur unterrichtet, sondern das Fach Keyboard von Grund auf aufgebaut und weiterentwickelt. Was heute selbstverständlich erscheint, war zu Beginn ein neues Feld – und er hat es mit Fachkenntnis, Geduld und viel Engagement zu einem festen Bestandteil der Musikschule gemacht.

Was ihn besonders ausgezeichnet hat, war sein individueller Zugang zu seinen Schülerinnen und Schülern. Sein Unterricht folgte nie einem starren Schema – vielmehr ging er auf jeden Menschen ein, wählte passende Stücke aus, schrieb die Arrangements für Keyboard selbst und schuf so einen Raum, in dem sich viele gesehen und verstanden fühlten.

Norbert Lang baute Beziehungen auf, die von Vertrauen, Wertschätzung und echter Verbundenheit geprägt waren. Viele seiner ehemaligen Schülerinnen und Schüler erinnern sich noch heute gern an seine Stunden – und nicht wenige haben dank ihm ihre Liebe zur Musik entdeckt und behalten.

Mit seiner ruhigen, unaufgeregten Art hat er viel bewirkt – fachlich wie menschlich. Die Musikschule dankt ihm herzlich für seinen langjährigen Einsatz und wünscht ihm für seinen weiteren Weg alles Gute, viele neue Töne und erfüllende Momente.